

# IBL-Mehrkampfmeisterschaften U14-U16

## Radolfzell, 19. September 2015

Eine Woche nach den Sommerferien, war nicht ein einfacher Termin für diesen Wettkampf: das Training war erst gerade wieder im Gange und zuvor waren manche nicht erreichbar. Trotzdem kamen insgesamt 3 Mannschaften in der U14 zustande. Zuerst war es durch den Nebel recht frisch und ungemütlich, aber eine Stunde nach Wettkampfbeginn war die Sonne da und es waren gute und angenehme Bedingungen. Obwohl schon am Ende der Saison, war es für einige der erste Mehrkampf in 2015 und entsprechend nervös waren sie, besonders beim Hochsprung machte es sich bemerkbar. Zumal dies dann auch schon eine länderübergrenzende Meisterschaft (Internationale Bodensee Leichtathletik) war.

Am Ende können aber alle mit ihren Ergebnissen zufrieden sein. Es war nicht einfach nach der sechswöchigen Auszeit wieder ins Wettkampfgeschehen hineinzufinden. Als Fahrer und Kampfrichter war Birgit dabei. Danke auch Dir, für deinen Einsatz.

Hier die Ergebnisse als Übersicht:

	75m	Weit	Ball	Hoch	4K
Till (M12)	10,99	4,52	34,00 (PB)	1,37	1580 (3.), PB
Samuel (M12)	11,53	4,11	27,00	1,13	1301 (7.)
Oliver (M12)	13,11	3,29	22,50	1,25	1118 (8.), PB
Emanuel (M12)	12,03	3,56	20,00	o.g.V.	861 (9.)
Mattes (M12)	12,58	3,50	25,00 (PB)	o.g.V.	856 (10.)
Jannek (M13)	10,90 (PB)	4,45	40,00	1,34 (PB)	1604 (3.), PB
Daniel (M13)	10,38 (PB)	4,23	32,00	1,34 (PB)	1578 (4.), PB

4K-1. Mannschaft U14 ( Jannek, Till, Daniel) 4.751 Punkte (2.), PB

4K-2. Mannschaft U14 (Samuel, Oliver, Emanuel) 3.280 Punkte (3.)

	75m	Weit	Ball	Hoch	4K
Shana (W12)	11,09	3,78	28,00	1,31	1588 (4.)
Eva Lotta (W12)	12,17	3,48	25,00	1,13 (PB)	1311 (11.), PB
Käthe (W12)	12,65	3,27	16,50	1,13 (PB)	1157 (13.), PB

4-K-Mannschaft U14 (Shana, Eva Lotta, Käthe) 4.056 Punkte (4.)

Alle Ergebnisse unter:

<http://ladv.de/ergebnisse/24744/IBL-Nachwuchs-Mehrkampf-Meisterschaften-%28U14-U16%29-Ergebnisliste-Radolfzell-2015.htm>



Für einige der Jungen war es auch ein Test für das Badische DSMM-Finale am nächsten Wochenende in Eppelheim. Die Mädchen stehen noch immer als Nachrücker für das Finale bereit, aber es ist unwahrscheinlich, dass so kurzfristig noch ein anderes Team absagen wird. Für sie und einen Großteil der jüngeren gibt es aber ein Saisonabschluss-Sportfest in Spaichingen.